

Benefician préstamos del Banco Mundial más a México y Brasil (El Financiero 30/07/08)

Benefician préstamos del Banco Mundial más a México y Brasil (El Financiero 30/07/08)(Notimex) Miércoles, 30 de julio de 2008 WASHINGTON, DC, 29 de julio.- Tres países, encabezados por Brasil, acumularon el grueso de los 4.6 mil millones de dólares que el Banco Mundial destinó a Latinoamérica en préstamos durante el año fiscal 2008, informó una fuente del organismo multilateral. Según la vicepresidenta para Latinoamérica y el Caribe del Banco Mundial, Pamela Cox, la quinta parte de los recursos anuales que el organismo eroga es destinada para esta región, que podría recibir unos cinco mil millones de dólares en el año fiscal 2009. Durante el año fiscal que concluyó en junio, Brasil recibió préstamos por mil 914 millones de dólares, seguido por México con 940 y Colombia con 738 millones. Contra cambio climático En rueda de prensa, Cox explicó que, al igual que el año fiscal pasado, la estrategia en 2009 será enfocar los recursos en las áreas de crecimiento social, desarrollo social y temas globales. "También nos estamos centrando en los temas globales críticos y uno de ellos es el cambio climático", indicó la ejecutiva, quien confió que la región será "una importante voz" al destacar el papel que México ha asumido en la materia. El mes pasado, México y 13 países más fueron seleccionados por el Banco Mundial para recibir los primeros fondos de un programa destinado a reducir la deforestación tropical y el cambio climático en naciones en desarrollo. El programa del Banco Mundial cuenta con una partida inicial de 82 millones de dólares. Por otra parte, Cox reiteró la evaluación del banco sobre una ligera mejoría en el crecimiento económico para la región este año, que se calcula podría ser de 5.0 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB). Consideró que las presiones inflacionarias son el mayor reto para los países de la región que han podido sortear hasta ahora el efecto de la crisis del sector inmobiliario en Estados Unidos, si bien insistió en que el desafío será igual para otras naciones del mundo. "Será una prueba no sólo para Latinoamérica, porque cuando vemos la información sobre la inflación, Latinoamérica está enfrentando menos presión que otras regiones", aseguró.